



**ATEJA**  
INTERIOR FABRIC INTERNATIONAL STANDARD  
www.ateja.co.id



**Indonesia**

INTERNATIONAL MEDIA,

# Menuju Kampus Riset dan Inovasi, ITS Kukuhkan 27 Profesor Baru



Rektor Prof Dr. Ir. Mochamad Ashari (kiri) menyerahkan SK Mendikbudristek ke Prof Dr Syafsir Akhlus.



Para Profesor baru ITS bersama jajaran Dewan Profesor dan pimpinan tinggi ITS.

**SURABAYA (IM)** - Dalam rangka menuju kampus riset dan inovasi, ITS (Institut Teknologi Sepuluh Nopember) kembali menggelar Sidang Terbuka Dewan Profesor untuk mengukuhkan profesor atau guru besar baru. Tidak tanggung-tanggung, dalam sehari ITS mengukuhkan 27 guru besar baru sekaligus di Graha Sepuluh November ITS. Atau menjadi yang terbanyak sepanjang sejarah ITS, Kamis (2/11).

Dalam sambutannya, Rektor ITS Prof Dr Ir Mochamad Ashari MEng IPU AEng menyatakan, ini menunjukkan komitmen ITS untuk meningkatkan kualitas SDM (sumber daya manusia) yang dimiliki. Khususnya melalui pengembangan inovasi, riset, dan publikasinya. "Saya sangat bangga dan terharu. Peningkatan jumlah profesor yang spektakuler ini, sangat memengaruhi peningkatan kualitas

ITS secara keseluruhan. Dengan jumlah yang ada sekarang, peningkatan ITS pun naik jauh dari tahun sebelumnya, melalui berbagai inovasinya," ujarnya. Ashari menambahkan, saat ini ITS telah memiliki 167 profesor yang masih aktif dengan berbagai bidang ilmunya. Jumlah ini terbilang sedikit jika dibandingkan dengan perguruan tinggi negeri (PTN) besar lainnya. "Namun, ITS berhasil men-

gambil peran dengan 15 ribu jumlah publikasi internasional yang bereputasi. Artinya, ITS masih dapat bersaing dan bersanding dengan posisi ke-4 publikasi terbanyak se-Indonesia," tandasnya optimistis. Dia mengungkapkan, pada pengukuhan guru besar kali ini, terdapat 11 profesor perempuan atau sekitar 40 persen dari total 27 profesor yang dikukuhkan. "Hal ini membuktikan pemer-

ataan gender yang terjadi di ITS. Dehingga seluruhnya dapat mengambil peran dalam pengembangan riset dan inovasinya. Melalui proses ini pula, ITS berhasil menggenapi 195 guru besar dari total profesor yang telah dimilikinya," tuturnya. Sebelum dikukuhkan, para profesor baru ini masing-masing menyampaikan orasi ilmiah. Yang kemudian dilanjutkan dengan pelantikan resmi sebagai profesor.

Menutup rangkaian prosesi tersebut, Ketua Dewan Profesor ITS Prof Dr Ir Imam Robandi MT menuturkan. Pengukuhan kali ini, menjadi sejarah baru bagi ITS. "Sebab, jumlah profesor yang dikukuhkan ini menjadi yang terbesar sepanjang sejarah pengukuhan profesor di ITS. Harapannya, para profesor baru ini dapat mengembangkan sayapnya lebih jauh lagi. Dan membawa nama ITS lebih tinggi lagi," ujarnya. • anto tze

# Rayakan Anniversary ke-10, Lions Club Surabaya Shining Serahkan Donasi ke Lions Clubs International Foundation



**SURABAYA (IM)** - Perayaan 10 tahun berdirinya LCS (Lions Club Surabaya) Shining digelar secara meriah dan penuh sukacita oleh ratusan membernya, di Grand City Convex Surabaya, Rabu (1/11) malam. Menurut Lianawati Tjokrohartono selaku Project Officer (PO) menyampaikan perayaan anniversary ini menunjukkan bahwa LCS Shining tetap eksis. Serta bahu-membahu melayani masyarakat yang membutuhkan. "Saat dibentuk pada tahun 2013, LCS Shining hanya memiliki member 78. Kini jumlah 234 membernya mencapai. Terima kasih pada seluruh member dan para sponsor, yang ikut menyukseskan acara ini," ungkapnya. Sementara itu, President LCS Shining Janna Suseno mengaku bersyukur dengan gelaran perayaan HUT LCS Shining ke-10 tahun ini. "Kegiatan ini tidak sekadar menampilkan tari dan lagu, yang dibawakan para member.

Tapi, kami juga memberikan donasi kepada Yayasan Lions Indonesia dan Lions Clubs International Foundation," ujarnya. DG District 307 B2 Indonesia Teguh Kinaranto mengungkapkan, LCS Shining merupakan salah satu Lions Club yang sering menggelar kegiatan sosial. Dan kekompakannya, mampu mendorong member Lions Club lainnya, untuk ikut berbuat baik. "Saya bangga menjadi anggota Lions Club. Apalagi, beberapa tahun lalu, saya pernah menjadi President LCS Shining. Malam ini, LCS Shining juga mendorong berbuat baik banyak orang, untuk kepentingan masyarakat," tuturnya. Puspita Dewi Prijadi selaku Ketua Komite Pelestarian Lingkungan Hidup, juga mengucapkan selamat hari jadi ke-10 LCS



Penyerahan donasi dari LCS Shining ke Yayasan Lions Indonesia dan Lions Clubs International Foundation

Shining. "Selama 10 tahun, LCS Shining sudah melakukan banyak sekali kegiatan sosial. Pada tahun 2023 ini, yang terbaru saya sebagai Ketua Lingkungan Hidup telah melakukan baksos di Labuan Bajo. Yakni penanaman 1000 terumbu karang," ungkapnya. Puspita Dewi Prijadi me-

nambahkan, dalam baksos di Labuan Bajo, Lions Club juga memberikan sumbangan untuk dua yayasan. "Selain itu, ada banyak baksos lain sesuai dengan pilar dari Lions Club. Seperti baksos relieving the hunger, kanker anak, diabetes, mata, dan lainnya. Dalam satu tahun rutin melakukan baksos

sesuai program Lions Club International. Semoga LCS Shining semakin berjaya, semakin maju, dan semakin banyak melakukan kebaikan bagi sesama," pungkasnya. Lilis Sugianto juga mengucapkan selamat hari jadi LCS Shining dan terus maju berkembang. Council Chairperson (CC) Ferry Yonawan Foe, dalam sambutannya memuji peran aktif LCS Shining dari awal didirikan hingga sekarang. Dirut PT Hartono Wira Tanik (HWT) Heru Budi Hartono yang hadir, berharap LCS Shining semakin maju dan sukses. Kepala Bagian Perekonomian dan Sumber Daya Alam Pemkot Surabaya Dewi Wahyu Wardani menginformasikan, bahwa LCS Shining sering membantu Pemkot

Surabaya dalam hal bakti sosial kemasyarakatan. Acara diawali dengan pemutaran video bakti sosial yang telah dilaksanakan LCS Shining. Dilanjutkan dengan parade seluruh member. Dan dibuka dengan doa yang dipimpin Hermin Pujastuti. Acara dilanjutkan dengan toast dan pematangan kue ultah, oleh Janna Suseno dan Lianawati Tjokrohartono. Kemudian pemberian donasi dari LCS Shining kepada Yayasan Lions Indonesia dan Lions Clubs International Foundation. Sepanjang acara diisi dengan tampilan gerak dan lagu dan penampilan member LCS Shining. Acara ditutup dengan penampilan penyanyi Helen Huang. Acara diakhiri dengan pemberian plakat penghargaan ucapan terima kasih kepada para sponsor. Serta undian doorprize. Perayaan ini dihadiri perwakilan Lions Club dari berbagai kota di tanah air. Selain itu juga hadir perwakilan perkumpulan-perkumpulan di Surabaya. • anto tze



Prosesi tiup lilin dan potong kue.



Pemberian plakat penghargaan kepada sponsor acara.

# Kelenteng Poo An Bio Demak Gelar Doa Bersama

**DEMAK (IM)** - Suasana khidmat menyelimuti peringatan YS.Kwan She Im Po Sat Meninggalkan Keduniawian di Kelenteng Poo An Bio, Jalan Siwalan no.3 (dekat alun alun) kota Demak pada Rabu (1/11) malam. Puluhan umat tri dharma dari sekitar Demak, Kudus dan kota Semarang menghadiri upacara ritual doa bersama di ruang Altar Makco Kwan Im dengan dipimpin oleh seorang rohaniawan tri dharma dari kota Semarang. Pembacaan parita - parita suci berkumandang, doa doa di panjatkan di ruang Altar yang di penuh persembahan berupa buah buahan serta kue kue sebagai sarana untuk doa bersama. Diceritakan bahwa Kwan She Im Po Sat telah mencapai Kesempurnaan sebagai Bodhisatva Menuju



Suasana sembahyang bersama di depan Altar Makco Kwan Im di Kelenteng Poo An Bio Demak.

Nirwana, tapi dengan kasihnya kembali ke dunia untuk menolong umat manusia. "Dengan menyebut nama Beliau akan mendapat pertolongan dan berkah atas kasihnya. Beliau kembali ke dunia untuk menolong siapa saja yang membutuhkan," ujar Ketua Kelenteng Poo An Bio Demak Yunita. Selepas ritual doa bersama, para umat di persilakan untuk membawa pulang buah - buahan dan kue - kue yang telah didoakan agar sampai di rumah bisa di makan bersama - sama dengan seluruh anggota keluarga di rumah masing masing dengan harapan agar semuanya memperoleh keberkahan. Dalam permohonan doa tersebut ,memanjatkan agar umat mendapat perlindungan, kesehatan , kelancaran rezeki , keberkahan serta bangsa Indonesia selalu aman, tentram dan sejahtera. • tri

# Kunker di Natuna, Ketum MATAKIN Harap Diadakan Diklat Calon Rohaniwan dan Calon Guru Agama Khonghucu

**NATUNA (IM)** - Usai melakukan kunker (kunjungan kerja) selama tiga hari di Bintan, Tanjungpinang dan Tanjung Balai Karimun, Ketua Umum MATAKIN (Majelis Tinggi Agama Khonghucu Indonesia) Xs Budi S Tanuwobowo bersama Js Darman Wijaya melanjutkan kunkernya ke Kabupaten Natuna, Sabtu (14/10).

Ketum MATAKIN berangkat dari bandara Hang Nadim Batam sekitar pukul 12.00 WIB dan tiba di bandara Ranai Natuna sekitar pukul 13.15 WIB.

Kedatangan Ketum MATAKIN dan Js. Darman disambut langsung oleh Ketua MAKIN (Majelis Agama Khonghucu Indonesia) Natuna Dedi Yanto.

Sebagaimana diberitakan sebelumnya, Pimpinan MATAKIN melakukan kunjungan ke Kepulauan Riau sejak Rabu (11/10) untuk menghadiri beberapa kegiatan, dimulai dengan menghadiri perayaan Hari Lahir Nabi Kongzi



Ketum MATAKIN melakukan dialog dengan umat Khonghucu di Kelenteng Pu Tek Chi Kab. Natuna.

2574 di Bintan sekaligus meninjau pembangunan Kongmiao di Jalan Kawal Lama Bintan.

Kemudian pada Kamis (12/10) pagi, Budi ST melakukan pertemuan dengan Kepala Kantor Kemenag Kab. Bintan, siangnya mengunjungi Kelenteng Tian Men Kong, Kelenteng Sam Guang Bio

Lalu pada Kamis malam, Pimpinan MATAKIN melantik

Kepengurusan MAKIN Kota Tanjungpinang, Bintan, Cong Yi Bio dan Che Tek Bio di halaman Kelenteng Cong Yi Bio, Tanjungpinang.

Esoknya, Jumat (13/10), Budi ST menuju Tanjung Balai Karimun untuk silaturahmi dengan Pengurus MAKIN dan kelenteng di sana.

Dalam kunjungan hari pertama di Natuna, Ketum MATA-



Ketua MAKIN Natuna Js. Dedi Yanto memberikan sambutan.

KIN dan Js. Darman Wijaya melakukan kebaktian bersama pengurus dan umat, dilanjutkan dengan tanya jawab seputar perkembangan dan layanan umat Khonghucu di Kabupaten Natuna ini dapat terus berkembang setiap tahun.

"Selama tiga hari melakukan kunjungan di Kepri ini, saya merasa bangga dan bersyukur atas perkembangan umat dan kelemagaan Khonghucu yang cukup

pesat, tentunya perkembangan ini harus dibarengi dengan kualitas umat Khonghucu yang baik terutama pemahaman wawasan agama Khonghucu beserta tata cara beribadahnya, untuk itu kami berharap di Natuna dapat diadakan Diklat calon rohaniwan dan calon guru Agama Khonghucu untuk mencetak rohaniwan dan guru agama Khonghucu yang memang sangat dibutuhkan di Natuna ini," ujar Budi ST, dalam siaran pers tertulis.

Setelah diskusi, Esoknya, Minggu (15/10), Xs. Budi dan Js. Darman bersama Pengurus dan umat Khonghucu Natuna melakukan Family Gathering ke beberapa tempat wisata Natuna yang terkenal keindahan alamnya terutama wisata baharinya.

Melalui family gathering ini diharapkan dapat mempererat persaudaraan, meningkatkan kekompakan serta soliditas pengurus dan umat Khonghucu Natuna dengan MATAKIN Pusat. • kris



Family Gathering Keluarga Besar MAKIN Natuna bersama Ketua Umum MATAKIN Xs. Budi S. Tanuwibowo.



## Kanwil DJP Jakbar Gelar "Kite Belajar Pajak" untuk Dosen Universitas Esa Unggul



Para peserta kegiatan "Kite Belajar Pajak" berfoto bersama.

**JAKARTA (IM)** - Kanwil DJP (Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Pajak) Jakarta Barat menggelar kegiatan "Kite Belajar Pajak" di UEU (Universitas Esa Unggul), Jalan Arjuna Utara Nomor 9, Kebon Jeruk, Jakarta Barat.

Kegiatan Kite Belajar Pajak merupakan kegiatan pemberian materi dasar perpajakan kepada para pengajar, dosen, dan/atau civitas academica lain di perguruan tinggi.

Kegiatan dilaksanakan dalam dua kali pertemuan. Pertemuan pertama pada Selasa (31/10) di tempat yang sama dengan materi Ketentuan Umum Perpajakan dan Pajak Pertambahan Nilai.

Pada pertemuan kedua disampaikan materi tentang Pajak Penghasilan dan Pemotongan/Pemungutan Pajak Penghasilan.

Kepala KPP Pratama Jakarta Kebon Jeruk Dua Sonny Zuljianto



Suasana kegiatan "Kite Belajar Pajak" di Universitas Esa Unggul.

dalam sambutannya mewakili Kepala Kantor Wilayah DJP Jakarta Barat menyampaikan, DJP bersama perguruan tinggi melalui tax center-nya telah banyak melakukan kegiatan kerja sama mulai dari pelatihan, penelitian akademik, sosialisasi perpajakan, penyediaan narasumber, dan konsultasi perpajakan.

Ke depannya, perguruan tinggi melalui tax center diharapkan un-

tuk meningkatkan perannya dalam menjembatani kepentingan DJP dan wajib pajak.

"Pegawai Direktorat Jenderal Pajak (DJP) saat ini berjumlah 46.000 yang tentunya dirasa masih kurang untuk melakukan edukasi ke masyarakat tentang perpajakan. Oleh karena itu sangat dibutuhkan peran dan bantuan dari para stakeholder termasuk perguruan



tinggi untuk menjadi perpanjangan tangan DJP dalam memberikan edukasi kepada wajib pajak dan masyarakat," ujar Sonny.

Sonny juga menambahkan bahwa DJP selalu berbenah dan terus melakukan perbaikan baik pada sisi pelayanan maupun administrasi perpajakan. Yang sedang gencar, pembaharuan SIAP (PSIAP) yang mempermudah probis perpajakan

baik secara internal maupun bagi wajib pajak.

Perubahan besar tersebut tentunya harus disebarluaskan ke wajib pajak, masyarakat yang nantinya akan sangat dibutuhkan peran perguruan tinggi untuk membantu DJP dalam melakukan edukasi kepada wajib pajak atau masyarakat melalui kegiatan-kegiatan tax center maupun relawan pajak.

Wakil Rektor Bidang Kerja Sama dan Pengembangan Universitas Esa Unggul Dr. Rilla Gantino, S.E., Ak., M.M. menyambut baik dan berterima kasih atas terselenggaranya Kite Nomor SP-25/WPJ.05/2023 Belajar Pajak di Universitas Esa Unggul yang mempunyai lebih dari 700 dosen dan 16.000 mahasiswa.

Rilla berharap peserta bisa mengajak mahasiswa kelak untuk bisa berperan aktif di tengah-tengah masyarakat mengajak masyarakat untuk sadar pajak.

"Pajak ini merupakan sumber pendapatan terbesar untuk mendanai pembangunan, dan untuk itu diharapkan kepada seluruh wajib pajak untuk melaksanakan kewajiban pajak dan juga membantu dalam menyosialisasikan sekaligus mengajak masyarakat untuk menunaikan kewajiban pajak," pungkas Rilla. • kris

## Terapkan Prinsip DEI, United Tractors Adakan UT Inspiring Games

**JAKARTA (IM)** - PT United Tractors Tbk (UT) terus berupaya secara konsisten menerapkan prinsip Diversity, Equity, dan Inclusion (DEI) pada setiap kegiatan operasinya. Pada kesempatan ini, UT menyelenggarakan kompetisi olahraga bersama atlet disabilitas Special Olympics Indonesia (SOIna) dan atlet binaan catur dalam acara "UT Inspiring Games".

Kegiatan ini diselenggarakan pada 9 Oktober 2023 lalu di Employee Center UT, Jakarta. Acara ini juga merupakan rangkaian kegiatan dalam rangka menyambut HUT UT ke-51 dengan menggabungkan kegiatan olahraga dan donasi.

Perlombaan pada acara ini meliputi tenis meja dan catur yang diikuti oleh Executive dan karyawan UT,



UT Inspiring Games diikuti oleh Executive, karyawan UT, atlet SOIna, dan atlet catur binaan.

bertujuan meningkatkan kesadaran karyawan akan pentingnya penerapan DEI di perusahaan, meningkatkan kesehatan dan kebugaran bersama atlet binaan.

UT Inspiring Games merupakan langkah nyata UT dalam

memupuk budaya inklusivitas dan tanggungan jawab sosial. sekaligus mengedepankan keberlanjutan yang bisa memberikan dampak positif untuk lingkungan, sosial, dan masyarakat.

"Perlombaan ini adalah bagian

dari rangkaian HUT UT ke-51, namun memiliki esensi yang berbeda, karena mengingatkan kembali akan nilai-nilai seperti sportivitas dan integritas. Melalui olahraga, kejujuran dan rasa hormat terhadap sesama menjadi bagian yang sangat pen-

ting. Selain itu, kemajemukan bukan menjadi hambatan untuk bisa berpartisipasi, namun bisa menjadikan persatuan," ujar Direktur UT, Edhie Sarwono seperti keterangan tertulisnya yang diterima Rabu (1/11).

UT Inspiring Games juga

menyelenggarakan Speed Chess Competition and Coaching Clinic, yang diikuti oleh 51 perwakilan karyawan UT dan dua atlet catur binaan, yaitu Novendra Priasmoro dan Aditya Bagus Arfan. Novendra telah mencapai gelar Grand Master (GM) pada usia 18 tahun, sedangkan Adit telah mendapatkan gelar International Master (IM) pada Agustus 2023.

Pada puncak acara sepuluh perwakilan karyawan UT berhasil lolos untuk menghadapi kedua atlet catur. Sebagai penutup acara, 10 perwakilan UT terakhir yang bertahan bersama Novendra dan Adit diberikan penghargaan, diikuti dengan sesi Coaching Clinic untuk mendukung perkembangan olahraga catur di perusahaan. • bam